

Mit dem Fahrrad zur Weltklimakonferenz

Verein lädt zu Reisebericht des Journalisten Ingwar Perowanowitsch

pm. Buchholz. Die Aula der Waldschule Buchholz wird am Mittwoch, 29. Januar, zum Treffpunkt für alle Fahrrad- und Abenteuerbegeisterten. Der Verein „Buchholz fährt Rad“ lädt ab 19 Uhr zu einem inspirierenden Vortrag mit dem Politikwissenschaftler, Journalisten und Radreisenden Ingwar Perowanowitsch ein. Der Eintritt ist frei, Einlass ab 18.30 Uhr.

Perowanowitsch nahm im Juli 2024 in seiner Heimatstadt Freiburg die Herausforderung an, mit dem Fahrrad die Weltklimakonferenz in Baku (Aserbaidschan) zu erreichen – eine Strecke von über 5.000 Kilometern in 110 Tagen, quer durch Europa und Asien. Seine Reise führte ihn über die Alpen, den Gardasee und die Städte Venedig und Ljubljana, durch den gesamten Balkan bis nach Istanbul, weiter durch die Türkei, Georgien und schließlich ans Kaspische Meer – und das alles ohne einen einzigen Platten.

Mit seiner Tour möchte Perowanowitsch nicht nur Menschen für das Radfahren begeistern, sondern auch aufzeigen, wie das Fahrrad zur Lösung vieler ökologischer Probleme beitragen kann. „Das Fahrrad besitzt das Potenzial, fast jedes ökologische Problem in unseren Städten zu lösen. Welche Technologie kann das von sich behaupten?“, so

der 30-jährige Abenteurer.

Als freier Journalist begleitete er seine Reise mit einer Zeitungskolumne und Social-Media-Beiträgen. Er dokumentierte nicht nur seine Route, sondern suchte entlang des Weges nach positiven Beispielen für eine gelungene Verkehrswende. Gleichzeitig lernte er auf seiner Reise Menschen unterschiedlichster Kulturen kennen und wurde immer wieder von deren Herzlichkeit

überrascht.

Der Vortrag verspricht spannende Einblicke in eine außergewöhnliche Reise voller Herausforderungen, Entdeckungen und inspirierender Begegnungen. Wer sich für Nachhaltigkeit, Abenteuerlust und persönliche Geschichten begeistert, sollte sich diesen Termin nicht entgehen lassen.

Weitere Informationen gibt es unter www.buchholz-faehrt-rad.de.



Auf seiner Tour sah Ingwar Perowanowitsch die beeindruckendsten Orte
Fotos: Ingwar Perowanowitsch

Nordheide Wochenblatt vom 25. Januar 2025